

Herzlichen Dank für die mitfühlende Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer unvergesslichen

Vreni Mosimann-Schärer «Brönner-Vreni»

erfahren durften.

Von Herzen danken wir für die zahlreiche Teilnahme am Abschiedsgottesdienst. Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrerin F. Rossi für die tröstenden Worte, der Trachtengruppe Wynigen und der Organistin für die musikalischen Beiträge.

Dankbar sind wir den Mitarbeitenden des Zentrums Schlossmatt für die gute und liebevolle Betreuung, ebenso Dr. med. P. Hammerschlag, dem Team der Praxis 10 und der Spitex Wynigen für die jahrelange Begleitung.

Tief berührt haben uns die schönen Blumen, Karten und die vielen grosszügigen Spenden. Allen, die Vreni besucht und ihr im Leben mit Liebe, Freundschaft und Achtung begegnet sind, danken wir von Herzen.

Wynigen und Meikirch, im März 2017

Die Trauernden